
 

 

 

 

RESUMEN CONSEJO ASDE SCOUTS DE ESPAÑA 

 

1. Revisión y aprobación, si procede, de las actas de consejos anteriores. 

Se aprueba  

 

2. Convocatoria de la Asamblea Scout Ordinaria de noviembre de 2023 y distribución 

de delegados de las OOFF. 

Se aprueba y modifica el orden del día incluyendo 2 puntos 

- Modificación Código ético 

- Apertura proceso modificación reglamento interno. 

3. Presentación y aprobación, si procede, del proyecto de presupuesto de Scouts de 

España para 2024 y elevación a la Asamblea Scout. 

Mucho malestar por no haberse tenido en cuenta las aportaciones de los tesoreros de las 

OOFF en el equipo de Finanzas. 

No se les ha presentado el presupuesto a los tesoreros y se ha enviado el viernes por la 

tarde, apenas 24 horas antes del Consejo Scout. Por lo que no ha habido tiempo de 

analizarlo. 

Se reduce la cuantía de los Centros Scouts en 15000 euros. 

Las partidas distan mucho de la realidad, por ejemplo se dota el festival de la 46500 para 

una actividad de dos días mientras que en Málaga fueron 30000 euros para 4 días. 

 

Personal: la directora técnica está de baja. Se ha contratado a alguien para cubrir su 

baja. Esperan que se incorpore pronto (principios de año). En el momento en el que Zara 

se pueda incorporar, la persona que está cubriendo y no cubrirá. La incorporación de Zara 

será progresiva, ambos puestos se solaparán hasta que la persona sustituta deje de 

trabajar por estar Zara al 100%.  

 

Castilla la Mancha hace un análisis de todos los puntos que se han modificado y que no 

corresponden con lo acordado en el equipo de Finanzas. 

Se propone que se retire el punto y tratarlo en otro Consejo online. Las OOFF manifiestan 

su malestar por el tema y quieren que se trate en otra reunión. 

El equipo no retira propuesta y Murcia hace propuesta para incluir propuesta de retirada 

del borrador del presupuesto. Se incluye la propuesta. 

Se rechaza la propuesta de elevar el presupuesto a la asamblea. 7C 3abs 2F 

Se pasa a votar la propuesta de Murcia de realizar un consejo online. 

 

 

4. Elección, si procede, del miembro para cubrir la vacante del Órgano de 

Supervisión y Control del Compliance de Scouts de España. 

Se retira 

5. Presentación de informes de la comisión de Recompensas, Garantías y Sanciones. 

Se recibe el informe con la sanción correspondiente. Se debate si es el Consejo el que 

tiene que poner la sanción o no y la gravedad de la misma. 



No queda claro quien pone la sanción y se aprueba directamente el informe con la 

amonestación. 7F y 5C 

 

6. Informes y propuestas del Equipo Scout (*). 

- Se solicita que los informe reflejen más información, la que hay es demasiado 

escueta, resumida y codificada con colores para ver grado de consecución.  EJEMPLOS: 

REUNIONES. 

Presidencia: Van a cambiar de agencia de viajes para la compra de billetes para equipos, 

servicios, consejos y asambleas. La empresa es Nautalia 

Sede: Han avanzado con el contrato de arras. Están cerrando números con los bancos 

(Santander, Bankinter, Caixabank y Sabadell). 

Vicepresidencia: Se vuelve a solicitar las facturas del festival con sus justificantes para 

comprobar el ejecutado. La vicepresidenta contesta que no sabe que le solicitamos. Le 

decimos que no entendemos el por qué no quiere facilitar dicha documentación y que 

queda por parte del equipo el facilitar esa información, que ASDE Scouts de Andalucía no 

lo va a volver a solicitar ya que parece que les molesta aportar documentación. 

 

Secretaria: Altus quiere entrar a fabricar el uniforme, pero en exclusividad (con sus 

telas). 

Le indicamos que los botones puestos en la camisa no son como los aprobados en el 

reglamento de uniformidad. Nadie sabe nada ni se da respuesta a ver si se pueden 

cambiar o no. Lo único que responden es que tienen las cuerdas. 

Le respondemos que para marcarlas en el mismo color del botón, los hubiéramos puesto 

simples y hubiéramos ahorrado. 

Canarias se queja porque El contrato tiene un párrafo donde no se le cobran los gastos de 

envío y en el siguiente pone que sí los pagan, por lo que están en desventaja respecto a 

otras OOFF. 

Crecimiento: 

Galicia expone que el técnico de crecimiento no está ejerciendo sus labores porque lo 

tienen asignado a otras tareas (crm) y que estas no están entre sus funciones. 

 

Internacional: 

Presentan un manual de actividades internacionales. Es un documento que describe 

quienes somos y que hacemos. Se utilizará para entregar a otros grupos Scouts 

extranjeros cuando coincidamos con ellos. 

Canarias solicita la justificación económica del Jamboree. Le responde la presidenta de que 

está todo y siempre se envía. A día de hoy no hemos recibido nada. 

Manifiestan que el KIT debería ser igual para todo el mundo y no existir uno básico y otro 

ampliado en función de lo que el participante pueda pagar. 

Aragón tiene muchas dudas sobre cómo se ha gestionado el KIT ya que hay gente que no 

ha asistido y tiene más cantidad de material del kit que los propios participantes. 

Elena explica la forma de trabajar del Jamboree con MSC y ASDE y dice que es ensayo y 

error y que están buscando puntos intermedios de trabajo. 

Desviación de la partida del Jamboree en 8000 euros. Nos responde la presidenta que no 

nos fijemos en eso por que no saben los gastos que corresponde a MSC y cuales a nosotros. 

Sobreentendemos que ASDE ha pagado todo. 

 

FEE: Se está realizando una evaluación de la actividad por parte de la FEE que llevará 

adjunto un informe económico.  



 

Comunicación: 

Se va a recibir algo de fondos de subvención de transformación digital para realizar una 

campaña de comunicación externa. Realizarán un análisis de cómo nos ven en el exterior. 

Se ha mantenido una reunión de gerencia y técnica de Comunicación con agencia de 

comunicación para iniciar el planteamiento de acciones para el lanzamiento del Plan de 

Comunicación. 

 ¿QUÉ INICIATIVAS SE HAN PENSADO? Análisis de cómo se ve el movimiento desde fuera. 

Acciones a desarrollar: buscar influencers acorde a nuestra imagen. 

 

Madrid indica que la maquetación del Manual para actividades internacionales viene mal 

maquetada y con colores diferentes a los aprobados en el manual de identidad. 

 

El foro rover indica que el comunicado contra la guerra no es el más acertado. Utilizando 

términos laxos por ejemplo. Solicitan que se rectifique 

 

Le responde la responsable de Comunicación que es probable que a otros rovers que no le 

han preguntado piensen distinto sobre el comunicado y si les guste. 

 

7. Informes y propuestas del Foro Rover (**). 

Presentan su informe. 

8. Informes y propuestas de las OOFF (**). 

Retiramos la propuesta de crear equipo para organización de Jamboree, ya que existe uno 

en la FEE. Van a enviar convocatoria para que la gente se apunte, pero no saben en qué 

momento. En caso de que el jueves no fijen la convocatoria en la reunión que tiene el 

Comité Ejecutivo, volveríamos a tratar nuestra propuesta en la asamblea. 

- Murcia retira su propuesta sobre el Jamboree ya que el equipo Scout se 

comprometen enviar a todas las OOFF los informes de evaluación que se trasladen a la 

FEE. 

 

9. Ruegos y preguntas. 

 

Euskadi: Se actualicen los documentos conforme al plan estratégico 

Galicia: Dice que el fondo documental no cumple con lo básico y que es un paso atrás después de 

haber usado Onedrive.  

Las versiones para Tablet y móvil no funcionan. Ruegan volver a usar onedrive. 

 

 

Trasmitimos las preguntas que nos ha hecho llegar los participantes del Jamboree para el área de 

internacional: 

 

¿Hace la FEE el ejercicio de filtrar información para mandar a los interesados en 
participar en el evento?  Solo han salido 3 de 6 boletines. 

Respuesta de la Responsable de Internacional: Si se hace filtro. 

 

¿Cuál ha sido el coste del seguro por persona? 



No hay respuesta.  

¿Por qué al contingente español se le dio solo una semana para elegir los menús? 

No se tiene certeza del retraso en los tiempos. 

¿La FEE no es capaz de adelantarse a los acontecimientos o de ser rápida en la elaboración de 

información en castellano para poder gestionar las cosas de manera adecuada? 

Es muy difícil adelantarse a la traducción de otros países o al boletín original. 

¿Quién ha realizado el KIT y a que coste? Es de muy mala calidad en el material entregado y 

pésima distribución. La empresa no debería volver a trabajar con ASDE 

 

No hay respuesta. Solo se indica por parte de presidencia que se intentará no volver a trabajar 

con esta empresa. 

 

¿Queremos saber el coste del kit de forma pormenorizada? 

No hay respuesta  

¿quién es la persona responsable del Kit? 

No hay respuesta más allá de la FEE 

 

¿Porque se entregó tan tarde? ¿Quién es el culpable? 

Indican que la empresa, le comentamos que la empresa tras hablar con ella dice que es ASDE 

Scouts de España. 

 

¿Qué ocurre con los kits extraviados/desaparecidos? 

Nos informaran de que se piensa hacer, si reponerlos o devolver el dinero. 

 

¿Por qué no se hizo caso a las recomendaciones de la organización a la hora de elaborar las 

insignias? 

Se pensó que era mejor insignia y mas conocida en el mundo una menina que el logo oficial del 

Jamboree 

 

¿Desviación de la partida del Jamboree? 

Ni Internacional ni Tesorería saben muy bien la desviación de casi 8000 euros. La presidenta 

indica que son gastos extraordinarios originados en Corea como por ejemplo el alquiler de un 

coche que tuvo que realizar un socio de manera personal para traslado de enfermos y que al final 

se ha decidido abonarle dicho gasto. 

 

. 

 


